

plante nuisible et en répandre en même temps la semence pour la voir reparaitre l'année suivante.

En résumé voici donc ce qu'il faut faire pour vous mettre à l'abri de cet ennemi.

1° Du moment que vous remarquez des nodules noirs sur vos arbres, armez-vous du coutelas et faites les disparaître aussitôt, en jetant au feu toutes les parties retranchées. Cette opération peut se faire en tout temps, mais avec plus d'avantage au printemps et dans le cours de l'été, par ce que vos arbres pourront se guérir aussitôt de leurs blessures.

2° Voyez si près des clôtures, sur les bords des chemins dans votre voisinage, il n'y a pas de chétifs cerisiers attaqués des nodules noirs, exterminiez les sans pitié, afin de ne pas garder près de vous un foyer de pestilence.

Si, de toutes parts, on faisait une guerre active à cet ennemi, nul doute que bientôt on le verrait disparaître, ou du moins on le verrait si peu abondant qu'il ne pourrait nuire sérieusement.

LE PETROLE DANS LA PROVINCE DE QUEBEC

Les journaux nous ont entretenus dernièrement de travaux considérables qu'on pratiquait actuellement à St-Grégoire, comté de Nicolet, dans le but d'en extraire du pétrole. On creuse un puits qui mesure déjà 600 pieds de profondeur ; il s'en dégage du gaz en abondance ; et là-dessus on escompte de suite les profits, les fortunes que l'on va réaliser des flots de pétrole qui vont bientôt jaillir à la place du gaz.

Nous craignons fort que le pétrole de St-Grégoire ne s'évade en vapeurs insaisissables comme le charbon de l'île d'Orléans, celui d'Yamaska, etc., et qu'il n'y ait plus d'une déception à son sujet.